



Persianas Triunfo
www.persianastriumfo.com

C/. Tiburón - Granada
Teléfono: 958 208212

Crta. Antigua Málaga
Esquina C/Delfin
958 - 284 883

Aprende a cocinar con
Jamie Oliver



esta noche, 23:00 h.

ESCÚCHANOS
EMISORAS
PUBLICIDAD
LA SER EN MP3
BLOGS
LOCALIA LM

Una ex edil del PP imputada por delito electoral niega
los primeros en contarte lo último



Último Boletín Informativo

Miércoles, 5 de marzo de 2008



Hoy Por Hoy Granada

Rafael Troyano

DIR AUDIO

Un estudio revela el aislamiento social que sufren los niños con cáncer y sus familias

Un estudio desarrollado en el Departamento de Antropología de la Universidad de Granada ha puesto de manifiesto el aislamiento social al que se ven sometidos los niños que padecen cáncer y sus familias, por lo que se ha determinado que requieren una atención más integral y adaptada a sus necesidades específicas.

Tras un estudio con menores ingresados en el Hospital Universitario Virgen Nieves y en el Universitario San Cecilio de Granada y con sus madres, la investigadora Pilar González afirma que el diagnóstico de cáncer produce "un fuerte impacto emocional en el niño, con sentimientos negativos de incertidumbre, culpa, impotencia y gran confusión".

A partir de ese momento, toda la vida del niño, de su madre y en parte también del resto de familiares giran "alrededor de la enfermedad y su tratamiento", ha informado hoy en un comunicado la entidad docente.

Las experiencias más traumáticas están relacionadas con los procedimientos, los efectos secundarios del tratamiento y el aislamiento impuesto ante la neutropenia, que les afecta no sólo física y psíquicamente sino también a nivel social y escolar, según la investigadora.

Además, indica que las buenas cifras de curación "no han calado lo suficiente" y se mantiene la percepción de "amenaza de muerte" unida al diagnóstico, a lo que se une que las metáforas utilizadas alrededor del cáncer "infunden sufrimiento" y contribuyen a "perpetuar todos los aspectos más peyorativos" de la enfermedad.

Según Pilar González, el "estigma" que rodea al cáncer junto a la delicada situación de salud de determinados momentos genera "el aislamiento social en el niño y en su familia".

Para paliar esta situación, propone adaptar los recursos sanitarios a las necesidades específicas de niños y madres y proporcionar una "verdadera atención integral a estos pacientes" quienes, no obstante, valoran la atención recibida y el apoyo de los profesionales.

Publicada el Martes, 4 de Marzo de 2008 por Redaccion

Enviar Comentario

Radio Granada S.A. no se responsabiliza de los comentarios vertidos en esta página; son propiedad de quien los envió.

Radio Granada S.A.® [2005]

Opciones

Imprimir esta noticia

Envía esta noticia a un amigo

Enviar Corrección



radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomendados
- Buscar
- Blogs

- Titulares del día
- Titulares en tu e-mail



- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias

Noticias en RSS

Publicidad web

- Archivo de Noticias
- Localia, hoy
- El Tráfico
- El Tiempo
- La Nieve
- Sorteos y Loterías
- Páginas Amarillas
- Cartelera Cine
- Ayuda Psicológica
- Granada Cofrade



- **Agenda: marzo'08**
- Agenda cultural en TV!
- Chat
- ¿Quién nos visita?
- Tu Horóscopo
- Lista 40 Principales
- Teléfonos de Interés
- Líneas Bus Urbano
- Webs amigas



Usuarios Conectados
Actualmente hay 130 usuarios conectados.

Regístrate ahora!

Encuesta